

Des manifestations se poursuivent à Paris contre la réforme du code du travail



Paris, 4 avril, (RHC-PL).-Des centaines de personnes se sont rassemblées pour la quatrième journée consécutive sur la Place de la République de Paris pour rejeter la nouvelle réforme du code de travail proposée par le gouvernement.

Des manifestants soulignent que ce projet favorise les chefs d'entreprise au détriment des droits des travailleurs, dans un pays où le chômage atteint 10 %.

Les manifestants, qui d'après les spécialistes s'inspirent du mouvement des indignés en Espagne, organisent des débats des thèmes tels que la démocratie participative, la destruction globale du système capitaliste et le droit au logement.

Les manifestants se sont fixés pour but d'occuper la Place de la République de la capitale française tous les soirs jusqu'à demain, quand une grève générale est prévue.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/89396-des-manifestations-se-poursuivent-a-paris-contre-la-reforme-du-code-du-travail>



Radio Habana Cuba